

Protokoll der 57. ordentlichen Delegiertenversammlung des NWTTV vom Samstag, 11. August 2012 in der Schützenstube Au, Münchenstein

Abwesend:

Folgende Vereine sind an der DV nicht vertreten: TTC Aesch, TTC Bebbi, TTC Brugg, TTC Diepflingen, TTC Döttingen, TTC Entfelden, TTC Frenkendorf-Füllinsdorf, TTC Lenzburg, TTC Menziken, TTC Möhlin, TTC Muri, TTC Oberrohrdorf, TTC Rio Star Muttenz, TTC Schöffland, TTC Sisseln, TTC Wettstein-Basel, TTC Wohlen, TTC Zofingen.

Traktanden:

1. Begrüssung und Appell der Delegierten
2. Bekanntgabe der seit der letzten DV ein- und ausgetretenen Vereine
3. Genehmigung des Protokolls der 56. Delegiertenversammlung vom 13.8.2011
4. Genehmigung der Jahresberichte der Vorstandsmitglieder (Präsident, Kassier, Kaderchef), Genehmigung der Jahresrechnung, Revisionsbericht
5. Budget 2012/13
6. Wahl des Tagespräsidenten
7. Décharge-Erteilung
8. Pause
9. Wahl der Mitglieder des Vorstands sowie der Rechnungsrevisoren
10. Anträge des Vorstands betreffend Änderungen des Sport- und des Finanzreglements
11. Anträge der Vereine
 - 11.1 TTC Bremgarten: Reduktion der Mannschaften 1. Liga auf 8 – 10 Teams in einer Gruppe
12. Behandlung der Traktanden der DV STT
13. Zuteilung von Veranstaltungen
14. Diverses (Anfragen und Ehrungen)
15. Behandlung von Geschäften, die nicht in der Traktandenliste aufgeführt sind, mit Billigung von 2/3 der vertretenen Stimmen

1. Der Präsident Wolfgang Müller eröffnet die Delegiertenversammlung um 14.40 Uhr und bedankt sich beim Veranstalter für die Organisation. Er begrüsst die Delegierten und speziell Michael Zarantonello als Ehrenmitglied. Die Ehrenmitglieder Beat Knoblauch, Markus Lüthi und Kurt Sutter haben sich entschuldigt. Ebenso entschuldigten sich unser Kaderchef Karl Rebmann (Turnier Ostende), Bea und Stefanie Keller (Ferien) sowie die Vereine TTC Döttingen, TTC Lenzburg, TTC Möhlin, TTC Muri und TTC Wettstein-Basel. Es wird festgestellt, dass die Einladung zur DV rechtzeitig versandt und die Unterlagen im Internet bereitgestellt wurden.

Die Delegierten sind mit insgesamt 35 Stimmen vertreten (absolutes Mehr somit 18 und 2/3 Mehrheit 24 Stimmen). Nach diesen Informationen erklärt Wolfgang Müller die DV als offiziell eröffnet.

2. Der TTC Smily Future wurde aufgelöst. Somit beträgt der neue Bestand 45 Vereine.

3. Das Protokoll der 56. Delegiertenversammlung vom 13.8.2011 wird einstimmig genehmigt und der Verfasserin mit Applaus gedankt.
4. Die Jahresberichte der Vorstandsmitglieder (Präsident, Kassier, Kaderchef) liegen den Delegierten in schriftlicher Form vor und werden von Wolfgang Müller zusammengefasst.

Jean-Claude Straub verliest den Revisionsbericht. Wolfgang Müller bedankt sich beim 1. Revisor.

Sämtliche Berichte werden einstimmig angenommen. Der Präsident bedankt sich bei den Delegierten für die Genehmigung und bei den Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit.

5. Das Budget 2012/13 wird einstimmig genehmigt, nachdem Wolfgang Müller auf die beiden Hauptunsicherheitsfaktoren Projekt Backbone II und Leistungssportkonzept hingewiesen hat. Auf entsprechende Anfrage bestätigt Wolfgang Müller, dass der Nachwuchs-Stützpunkt Basel nicht mehr existiert.
6. Als Tagespräsident wird Michael Zarantonello vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
7. Die Arbeit der Vorstandsmitglieder wird mit bestem Dank und Applaus gewürdigt. Dem Vorstand wird bei 2 Enthaltungen Décharge erteilt.
8. Auch dieses Jahr wird auf die Pause verzichtet, nachdem die Versammlung sehr zügig fortschreitet.
9. Wolfgang Müller (Präsident), Karl Rebmann (Kaderchef), Béatrice Keller (Kassierin und Administratorin) und Stefanie Keller (Nachwuchsverantwortliche) stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Alle Vorstandsmitglieder werden einstimmig und mit Applaus wiedergewählt.

Die Revisoren Patrizia Nicolini, Andy Grüninger und Ruedi Buess sind bereits gewählt. Weiter stellt sich zur erneut Jean-Claude Straub zur Verfügung, der einstimmig gewählt wird.

10. Es liegen keine Anträge des VS NWTTV vor.
11. Seitens der Vereine liegt der Antrag des TTC Bremgarten vor. Nach Vorstellung des Antrags durch Markus Korner und eingehender Diskussion, die zeigt, dass insbesondere auch das Leistungsgefälle in den unteren Ligen als negativ empfunden wird, wird der Antrag des TTC Bremgarten einstimmig angenommen. Eine Arbeitsgruppe soll die Situation analysieren und Vorschläge ausarbeiten. Ruedi Buess weist darauf hin, dass es beispielsweise im Badmintonverband möglich ist, dass verschiedene Clubs eine Spielergemeinschaft für das Stellen der ersten Mannschaft bilden können. Wolfgang Müller nimmt im Anschluss an die Delegiertenversammlung die freiwilligen Arbeitsgruppenteilnehmer auf und wird diese Markus Korner zwecks Organisation des Prozesses zur Verfügung stellen.
12. Von STT sind noch keine Traktanden bekannt; es wird wieder eine Online-Umfrage für die Vereine des NWTTV geben.

13. Die Regionalmeisterschaften finden am 25.11.2012 wiederum in Zofingen statt und die Aargauer Meisterschaften am 21.4.2013 in Brugg. Bezüglich der nächsten DV NWTTV soll bei der kommenden Online-Umfrage zusätzlich die Frage gestellt werden, ob die DV NWTTV auch nächstes Jahr an einem Samstag oder lieber an einem Wochentag durchgeführt werden soll.

Wolfgang Müller weist auf die nationalen Veranstaltungen 2012/13 hin, die durch die Verbände NWTTV und MTTV organisiert werden müssen und bittet die Vereine, nochmals zu prüfen, ob sie ein solches Event organisieren können, gegebenenfalls auch durch mehrere Vereine gemeinsam.

14. Die folgenden Spielerinnen und Spieler des NWTTV werden für ihre Erfolge in der vergangenen Saison geehrt und mit Gutscheinen belohnt: 1. Mannschaft von Rio Star Muttenz (Schweizermeister und Cupsieger), Pedro Osiro Shinohara (RioStar), Dimitri Brunner (Bremgarten), Andrin Melliger (Bremgarten), Vivian Tang (RioStar), Lionel Weber (RioStar), Jannick Ronold (Bremgarten), David Näff (Sisseln), Céline Credaro (Spreitenbach), Anja Weber (RioStar), Montserrat Fässli (RioStar) und Deborah Suter (Spreitenbach).

Wolfgang Müller bittet erneut um Zusendung von Beiträgen für die Homepage.

Das Ranglistenturnier soll trotz rückläufiger Anmeldungen (noch 128 für diese Saison) auch in der Saison 2013/2014 durchgeführt werden.

Ruedi Schwarz bittet darum, in Zukunft die Daten für die Punktetrophy und die Nachwuchspoules zwecks Erleichterung der Terminplanung für die Mannschaftsmeisterschaft frühzeitig auf der Homepage zu veröffentlichen, auch wenn der Organisator dieser Events noch nicht feststeht.

Toni Amsler weist auf die Renovation der Halle in Olten hin und dass gemäss Handbuch die Heimspiele zu Beginn der Saison in Niedergösgen ausgetragen werden.

Der Präsident bedankt sich bei den Delegierten und den Vorstandskollegen sowie den anderen Chargierten. Er erklärt die Versammlung um 16.15 Uhr als geschlossen.

Der Protokollführer ist:
Wolfgang Müller